
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicito 

estudos e informações sobre a possibilidade de um novo DOJO, local desenvolvido para 

treino da equipe de competição de Judô de Pindamonhangaba.

Senhor Presidente:

Considerando que o local onde acontece os treinos, está pequeno, pois houve um grande 

aumento de atletas que competem pela cidade.

Considerando que os atletas são de alto nível e necessitam de um espaço adequado para 

treinamento.

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  aos

Departamentos Competentes, solicito estudos e informações sobre a possibilidade de um novo

DOJO, local desenvolvido para treino da equipe de competição de Judô de Pindamonhangaba.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 06 de março de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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